

IKESAKI COSMÉTICOS
池崎商会
Variedade em Cosméticos e Perfumaria
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944
www.ikesaki.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞
NIKKEY SHIMBUN

matsubara hotel 毎週日曜日
松原ホテル 11時~16時
和食/洋食 取り揃えてあります
ランチ R\$ 60,00
食べ放題
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso
Fone: (11) 3561-5000 - São Paulo - SP
www.matsubarahotel.com.br

今国会初の党首討論実現

戦後安保転換で攻防広げる 安倍「平和主義堅持」

【共同】安倍晋三首相と民主党の岡田克也代表が20日、今国会初で昨年6月以来となる党首討論に臨み、戦後70年の日本の安全保障政策を大きく転換する新たな安保関連法案をめぐる攻防を繰り広げた。首相が平和主義の堅持を強調したのに対し、岡田氏は集団的自衛権行使を可能とする安保法制で平和憲法が揺らぐ懸念を指摘した。首相は自衛隊活動拡大に理解を求め「決めるべきは決めていく姿勢が大切だ」として、今国会成立に意欲を表明した。



安倍首相(右)との党首討論で質問に立つ民主党の岡田代表=20日午後、国会

後半国会最大の焦点となる安保法制について、党首間で具体的な国会論戦は初めて。現行憲法の評価について首相は「平和主義、民主主義、基本的人権の三原則は、憲法改正の議論が進んでも全く変える考えはない」と断言した。岡田氏は「安保法制の全面的な見直しの中で平和憲法が揺らぐのでは」という不安感が国民にある。

私にもある」と述べた。首相は安保法制で米艦船への武力攻撃が発生した事態を例示し、「自衛隊が守るようにならば日米同盟の絆はより強まり、効率的に抑止力が発揮できる」と意義を訴えた。同時に「日本の意思に反して戦間活動に巻き込まれることはない」「巻き込まれ論」はあり得ない」と言明した。岡田氏は「私は集団的

GDP年率2.4%増 1~3月、2期連続プラス

【共同】内閣府が20日発表した1~3月期の国内総生産(GDP、季節調整値)速報値は、物価変動を除く実質で前期比0.6%増、このペースが1年間連続と仮定した年率換算では2.4%増で、2四半期連続のプラスとなった。昨年4月の消費増税後の落ち込みから、景気が緩やかな回復基調にあることを示した。ただ、個人消費の持ち直しは依然鈍く、需の改善は力強さを欠いている。

同時に発表された2014年度の個人消費は前期比0.4%増と3四半期連続のプラスだった。テレビなど家電製品や携帯電話が堅調だった一方、パソコンや衣料品などは振るわなかった。増税後初めてプラスに転じた。ただ、企業収益の拡大に比べて伸び

東証終値、15年ぶり高値 時価総額、一時過去最高

【共同】20日の東京株式市場は、1~3月期の国内総生産(GDP)速報値のプラス成長を受けて、日経平均株価(225種)は4日続伸した。終値は前日比170円18銭高の2万4916円56銭で、4月下旬のこのと最高値を約1カ月ぶりに更新し、2000年4月以来、約15年1カ月ぶりの高水準となった。

東証1部の時価総額は一時1989年12月に記録した過去最高額(590兆9087億円)を上回る場面があった。終値ベースでは58兆9358億円だった。日経平均株価はバブル期の半分程度の水準にとどまっているが、一部上場企業数が89年当時から約6割増えていることとあり、時価総額が膨らんでいる。

辺野古阻止「米に伝える」 沖縄知事、国内外に決意

【共同】沖縄県の翁長雄志知事は20日、都内の日本外国特派員協会記者会見し、米軍普天間飛行場(沖縄県宜野湾市)の移設先、名護市辺野古に「(新基地を)絶対に造らせないと米国に伝えたい」と語った。27日からの訪米前に自ら決意を国内外に示す狙いがある。

翁長氏は、辺野古移設計画が頓挫した場合、日米安全保障体制に影響が出るため、日本の国内問題にとどまらないうちに、普天間の県外移設を含め、計画の抜本的見直しを真剣に検討するよう米政府に要求した。

日本支持が26カ国に 「被爆地訪問」記述復活

【ニューヨーク共同】連年、最終文書案に復活させよう訴える日本を支持する国が26カ国に達したことが19日、分散した。広島、長崎の被爆地訪問を世界の指導者に要請するとの記述を、最終文書案に復活させよう訴える日本を支持する国が26カ国に達したことが19日、分散した。広島、長崎の被爆地訪問を世界の指導者に要請するとの記述を、最終文書案に復活させよう訴える日本を支持する国が26カ国に達したことが19日、分散した。

邦人に終身刑判決 覚せい剤密輸

【ジャカルタ共同】インドネシア・スマタラ島に覚せい剤を密輸しようとしたとして、日本人の無職、川田大被告(73)と愛知県半田市の主婦、田中被告(66)に終身刑(求刑禁錮16年、罰金100億ルピア)の判決を言い渡した。川田被告の弁護人は公判で、上訴する方針だと述べた。

判決などによると、川田被告は昨年11月、日本を出発後、マカオで女性から覚せい剤を受け取り、マレーシア経由でスマタラ島バダランのミンサンカバウ国際空港に到着。空港の税関で覚せい剤3.3キログラムが発見された。

独で鉄道大規模 無期限スト再開

【ベルリン共同】ドイツ連邦労働組合は資金など労働条件をめぐるドイツ鉄道との交渉が決裂したとして、20日午前2時から旅客列車の大規模ストライキを再開した。ストは今日午前6日間にわたるストを実施したばかり。今回は終了時期が設定されていない事実上の無期限スト。

ベント失敗、初めて裏付け 事故未解明部分の調査で

【共同】東京電力福島第一原発事故で、2号機を格納容器内部の圧力抑制装置が破損し、大量の放射性物質が漏れ出したとみられており、所員の多くが一時退避する事態につながった。事故の未解明部分として東電が進めていた調査で初めて裏付けられた。2号機では事故発生5日目の2011年3月15日早朝、格納容器下部にある圧力抑制装置が破損し、大量の放射性物質が漏れ出したとみられており、所員の多くが一時退避する事態につながった。

キューバ、米で銀行取引へ 大使館再開へ向け前進

【ワシントン共同】米財務省高官は19日、記者団に対し、キューバとの国交正常化交渉に関連し、同国が求めている米国内での銀行口座の利用に向けて前進したと述べた。

ワシントンで2014年11月、米財務省高官は19日、記者団に対し、キューバとの国交正常化交渉に関連し、同国が求めている米国内での銀行口座の利用に向けて前進したと述べた。

樹海 「昨年、日本食が世界に

「昨年、日本食が世界に無形文化遺産に登録された。四季の移ろいを大事にし、自然に恵みを最大限に活かしながら、地域ごとに多様な食文化。一汁一菜というバランスを盛り込まれているといえる。各地の特産物を活かしたという理屈も、使ったラーメンもそれぞれ。現在開催中のイタリ・ミラノの万博でも和食をアピール、各自自治体の方向性が違うような気がする。それも含めて、

「多様性」なのだろうか 「2位(すし・刺身)」「3位(そば)」「6位(和食)」、すし、そば、和食が有名どころのフエイで世界的に知られていて、これからは味が、確かに日本人の多くに受けられる。とはいえ、日本では食べない。日本では食べない。日本では食べない。

数年前の人に聞くと、コン ニヤヤムケツカの名前が 挙がってくる。いわゆる有名どころのフエイで世界的に知られていて、これからは味が、確かに日本人の多くに受けられる。とはいえ、日本では食べない。日本では食べない。日本では食べない。

Visitar o Japão ficou muito mais fácil
Conheça muito mais do país dos sushis, samurais e alta tecnologia.
A Alfainter, em parceria com o Daycoval Câmbio, possui as melhores soluções para a sua viagem internacional. As principais moedas em espécie do mundo, cartões em moeda estrangeira e muito mais para facilitar a sua viagem.
Para viagens de lazer, negócios ou estudos, consulte a Alfainter.

Daycoval Câmbio | Loja Top Center
Av. Paulista, 854 - Loja 72B - Piso Superior
Bela Vista, São Paulo - Tel: 3251-2888 | 3266-6700

Gigantes da Ásia
Doha, Beijing, Xian, Shanghai, Seoul, Osaka, Nara, Quioto, Atami, Hakone, Monte Fuji e Tóquio
Saídas: 03/10/2015
Inclui: Passagens, hospedagens, refeições citadas no programa, passeios citados no programa, seguro viagem e guia brasileiro.
Preços a partir de: US\$ 7.650,00 + taxas
Valores em dólar americano em apto duplo/ Preço para no mínimo de 15 participantes no grupo Pagamento em reais ao câmbio do dia
TUNIBRA TRAVEL
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br
INFORMAÇÕES E RESERVAS: (11) 3346-8225
Praça da Liberdade, 170 - Liberdade - SP

上院がファキン氏の就任承認

大統領にはほろ苦い勝利

信任投票は大差で可決も

上院は19日、ジョアキン・バルボーズ氏の辞任以来、約10カ月空席になっていた最高裁判事に、ジウマ大統領が指名したルイス・エドゥアルド・ファキン氏就任の是非を問う投票を行い、賛成52票、反対27票で承認した。

米州機構常設委員は否決

大統領指名の最高裁判事選挙をめぐり、連立各党内の引き締めをめぐり、米州機構常設委員の設置をめぐり、上院は19日、賛成52票、反対27票で承認した。



ファキン氏最高裁判事承認直後の上院の様子 (Wilson Dias / Agencia Brasil)

カリエイロス上院議長（民主運動党・PMDB）がファキン氏就任を覆そうとする動きを見せ、労働者党（PT）議員らが懸念を表明していた。同議長はラウラ・ジャット事件で捜査対象になっていた。最高裁判事の定数が75歳に引き上げられたため、今回の指名はジョアキン大統領の任期、最後のものとなる可能性が大きい。野党の社会民主党（PSDB）は、党内でファキン氏の就任反対に一本化することができなかった。ファキン氏支持を公言していたPSDB議員はバラナ州選出のアルバロ・デ・アス上院議員のみだったが、同党党首のアエシオ・ネヴェス上院議員の要求に従わず、ファキン氏指名に反対票を投じた。議員は他にもいた。本会議開始時、与野党は、ファキン氏承認を最

優先議題とするよう上院議長に要求したが、レナト議長はこれを否定し、米州機構常設委員に指名されたバトリオッタ氏、外交官5人の就任の是非を最初の投票項目に定めた。投票の結果、バトリオッタ氏の米州機構常設委員就任は否決されたが、バトリオッタ氏（旧称グランド）の大使に指名された4人は全員承認された。ファキン氏の最高裁判事就任を問う投票は午後6時50分に始まった。投票開始4分後には、同氏の最高裁判事就任に抗議する市民がクラクシオンを一面に鳴らした抗議行動（ラジナツ）を行った。その3分後にはファキン氏の最高裁判事就任が承認された。

ク村やデオードロ総合競技場、ポルト・マラヴィリヤ、地下鉄4号線と方レオン空港だ。デオードロの競技場の遅れが一番顕著で、組織委員会が完成後のテスト大会が開けないと心配している。当面の予定は労使交渉が行われる22日までだが、分裂すれば延長される。聖州の総人口が今月

も4千300万人に達する。10年から15年にかけての人口増加は170万人に上った。この数字は出生率、人口流入、および死亡率を分析して算定されたもので、これらの数値から2050年までの人口推移の予想も出された。聖州最大の人口密集地帯である聖市の増加率は、00年から10年までが毎年0.97%、10年から15年までは0.78%で、他の都市を下回った。聖市グレイリオ区ノッサ・セニョーラ・ダ・パサ教会に収容されているハイチ難民は、ベッドもシャワーも無い環境におかれており、小便器の水でシャワーを浴びる人さえ出ている。アクレ州から予言無しに聖市に送られてきたハイチ難民は教会を埋め尽くし、昨年10月以来、待合室を開放してハイチ難民を受け入れてきた同教会には現在130人の難民が暮らしている。同教会のパオロ・パリス神父によれば、待合室は難民を一旦受け入れて登録作業をするためのスペースで、男女三つずつのトイレにシャワーはない。

保育園の建設計画困難に

不足分は民間施設に委託か

聖市長（労働者党・PT）が、主要公約の一つだった、16年までに243カ所の公立保育園を設置するという目標の実現は困難であることを認めた。20日付フォーリヤ紙が報じた。聖市教育局の試算では、現在完成または完成間近な47の保育園に加え、100カ所の保育園を建設する分の予算しか認められなかった。認可された20日付フォーリヤ紙が報じた。聖市教育局の試算では、現在完成または完成間近な47の保育園に加え、100カ所の保育園を建設する分の予算しか認められなかった。

「救世主」李首相が来伯

リオーリマ大陸鉄道構想も(下)

牛肉輸出解禁や大型融資の手上産

【既報関連】企業家約150人を伴って来伯した中国の李克強首相とジウマ大統領は19日、35項目にわたる2国間協定を締結した。19日、20日付付紙やサイトによれば、予算削減や財政調整、景気縮小といった問題の一方、6月に港や空港、道路、エネルギーなどでの事業入札を考慮しているジウマ大統領に

は嬉しい協定締結だ。中国は伯国の主要貿易国で、14年の貿易額は輸出406億ドル、輸入373億ドル。今年は4月までに輸出で計217億ドルが動いた。中国の輸入品は鉄鉱石や大豆などで、伯国は完成品の輸入が多い。協定には、Valeが中国遠洋運輸集団と鉄鉱石輸送船4隻を購入する

る事や、中国工商银行が40億ドルの融資を行う事、Valeからの鉄鉱石輸送は中国の招商局集団が行うといった項目が盛り込まれた。汚職告発などで信用格付が落ち、融資獲得が困難なベトロプラスは、中国の国家開発銀行から50億ドル、中国進出口銀行から20億ドルの融資が決まった。国家開発銀行は4月にも35億ドルの融資を発表した。連邦貯蓄銀行と中国工業銀行が設ける500億ドル規模の投資ファンドも注目の的。対象となる事業や融資条件などの詳細は60日かけて行われる。運用は連邦貯蓄銀行が行う。李首相が今後訪問するベルーとも関わるのは

南北鉄道と交差する鉄道路線の敷設だ。伯国は南口先のロンドンニア州ウイマツト・グロソ州間の883キロか、600キロの先を建設する。南北鉄道と交差する鉄道路線の敷設だ。伯国は南口先のロンドンニア州ウイマツト・グロソ州間の883キロか、600キロの先を建設する。



協定を取り交わすジウマ大統領と李首相 (Marcelo Camargo/Agencia Brasil)

保健省が18日、45日以上の間に風邪（インフルエンザ）の予防接種を受けた人は1450万人で、キャンペーンの対象者4970万人の29.24%だったと発表した。それ以外の対象者は、非感染型の慢性病患者や住居などだ。今年接種しているワクチンは流行が予想されるH1N1とAH3N2、B型の3種を

風邪の予防接種22日まで

12日間の実施率は30%。高齢者32.1%、6カ月以上5歳未満の乳幼児29.8%、妊婦7.56%、医療関係者22.9%と続く。それ以外の対象者は、非感染型の慢性病患者や住居などだ。今年接種しているワクチンは流行が予想されるH1N1とAH3N2、B型の3種を

ベルナルド君の母は自殺か

数々の疑問に検察が再捜査。南大河州検察局が18日、2010年に同州西部トレス・パソスで死亡したオデライネ・ウゴリオネさんの死因を再捜査の許可を裁判所に求めた。同日付G

に苦しんでいる。幼児教育は市の責任で、国や州の支援を仰ぐこともできず、現時点では連邦政府や州政府からの資金援助も期待できない。民間経営の保育園と委託契約を結び、保育園の見かけ上も、定員を増やそうと戦略を練ってきた。聖市長も取ってきた。民間施設は市役所より早く保育のための場所や保育士の確保できるが、保育士の質の方は必ずしも担保されていなかった。今日の聖市には、聖市と契約を結んだ民間経営の保育園が1千力所、民間施設が360カ所ある。ウィルス混合型で、免疫効果を得るまでに2〜3週間かかるので、寒くなる前の接種が必要だ。保健省によれば、予防接種を受けた人はインフルエンザに感染しても肺炎を引き起こし入院する可能性が32.45%低く、合併症を起こして死亡する率が39.75%低下する。予防接種キャンペーンは22日までで、保健省では同日までに対象者の80%が接種を受ける事を目標としている。

2015年9月19日出発

ノルウェーのフィヨルド そして アイスランド オーロラ鑑賞ツアー

9月19日 (サンパウロ→ベルゲン) グアルーリョス空港集合。ベルゲン (ノルウェー) に向け出発。

9月20日 (ベルゲン) 空港に到着後ホテルへ。

9月21日 (ベルゲン) 朝食後、旧市街地などの市内観光。午後は自由行動。フロイエン山など上ってみたいかがでしようか。

9月22日 (ベルゲン→ヴォス→スケイ) 朝食後、スカンジナビアで一番有名な鉄道のある「ヴォス」へ。フランスパナで美しい山脈の景観を楽しみます。その後船でゴッドバンゲンからカウバンゲルまでのグッドバンゲルを観光。

9月23日 (スケイ→フリクスタール氷河→ガイランゲル→オーレスン) 朝食後、終日この地域の観光です。フリクスタール氷河も含まれております。ガイランゲル氷河は船で観光し、オーレスンに移動します。

9月24日 (オーレスン→リレハンメル→オスロ) 朝食後、モルデからアングルスネスまでの氷河を観光。トロールの舌、ロムズダール渓谷、オッタやドンバスの街を見学その後「リレハンメル」へ。夕刻「オスロ」へ。

9月25日 (オスロ) 朝食後、市内観光。フログネル公園、カール・ヨハン通り、宮殿など。午後は自由行動。

9月26日 (オスロ→レイキャビク) 朝食後、空港へ。アイスランドへ向け出発。到着後ホテルへ。

9月27日 (レイキャビク) 朝食後、アイスランドでも最高の都市の市内観光。美しい建物のペルトランなどを見学。その後ロイガルダルール地区へ。レイキャビクの複合スポーツ施設です。その後中心街へ。ハットルグリムス教会、レイキャビク湖、議会、港なども見学。午後は自由行動。

▲夜はオーロラ見学へ出発。自然の織り成す絶景。光と色の幻想的な世界を堪能下さい。

9月28日 朝食後、3つのアトラクションへ。まずはシングヴェトリル国立公園へ。930年に議会が開かれた場所です。その後アイスランドの南部ゲイシールへ。温泉の間欠泉をご覧下さい。そしてグトルフォスへ。美しくダイナミックな滝です。

9月29日 朝食後、アイスランドでも最も有名なブルーラグーン「青い湖」へ。美しい青色の温泉です。

9月30日 (レイキャビク→オスロ) 朝食後空港へ。オスロへ向け出発。

10月1日 (オスロ→アムステルダム→サンパウロ)

10月2日 (→サンパウロ) サンパウロ到着。

＝地上費＝
3618 ユーロ
(2人部屋使用時の、お1人様のお値段)

＝航空運賃＝
US\$ 1688 +
US\$ 80 (空港使用料)

▲オーロラは、その日の条件が合わなければ、発生しない場合がありますので、ご了承下さい

お問い合わせ (11) 3208-2196 / 3340-6060 聖子まで

2016年1月2日出発

インドシナ

ドバイに2泊します

タイ
ミャンマー
ベトナム
カンボジア

日系社会の盛衰映す羅府新報

語り継ぎ、記録する責任

【共同】1941年12月7日深夜、米西海岸ロサンゼルスに「羅府新報」の駒井豊策社長が長い一日を終えて帰宅すると、米連邦捜査局(FBI)の捜査官たちが待ち受けていた。日曜日だったこの日、米太平洋時間、ハワイの真珠湾を日本軍が奇襲攻撃した。羅府新報は通常の紙面を印刷した後、日本爆撃機五十機、今朝布哇を爆撃の見出しが躍る号外を刷って配った。戦争が始まり、日本は敵国に、豊策は日系人社会の指導者の一人として逮捕され、ロサンゼルス近郊の連邦刑務所に収容された。



羅府新報社内の新聞保管庫で、編者の指揮は豊策の長男・明が引き継ぎ、FBIの検閲下で発行を続ける情報をつづける。現社長は駒井豊策(左)と駒井明(右)。

編者の指揮は豊策の長男・明が引き継ぎ、FBIの検閲下で発行を続ける情報をつづける。現社長は駒井豊策(左)と駒井明(右)。

英語の紙面がめくれるパインガル新聞だ。現在まで続く構成になったのは戦前の26年。豊策の孫で現社長の幹夫(63)は「祖父は次世代以降には英語の記事が必要だと考えた」と振り返る。

日系二世は「米国民」として米国民に同化しようと努め、日本語より英語を重視した。その世代にも、米国の新聞には載らない日系人社会の情報を伝えるのが「羅府新報」の真務だ。豊策が英文紙面を始め、2年前には日本語から英語紙面を全面的に禁止する

米国の法律が成立した。背景には反日感情の高まりがあった。日本語の情報を必要とする新移民が増えなければ、日本語だけの新聞は伸び悩む。英語で日常生活を営む二世に読まれる新聞でなければ存続できない。豊策はそう見越していた。

移民国家の米国にはスベイン語やイタリア語、中国語をはじめとする多言語による新聞が多数存在する。その中で、邦字紙は特有の不利な条件にさらされている。と、立派な馬具をつけ、足繩をかけた馬が、森から出てくる。このように光景が目に入ると、つらつら、全てがだらけきつた野営地なんだ。

1903年創刊の羅府新報。現存は米州に10社。【共同】最古の海外邦字紙はサンフランシスコで1880年代半ばに発行された「東雲雑誌」。自由民権運動機関紙の性格が強かった。日系移民社会に根ざした新聞としては、日米新聞などがさき分け、今も残る邦字紙としては1903年創刊の羅府新報が最も長い歴史を刻む。

現在、北米には羅府新報のほかバンクーバー新報(カナダ)、北米新報(シアトル)、シカゴ新報、ハワイ新報の各紙があり、南米にはブラジルに2紙(ニッケイ新聞、サンパウロ新聞)とアルゼンチン、ペルー、パラグアイの各国に1紙ずつがある。

「生活費は必ず送金する。決して心配しないでくれ。子供たちも成長すれば、それぞれの方向に進むだろう。それまでは親の勤めだから、きつと送金する。おれ一人で行かせてくれ」

私は家内の説得にためらわずに旅券の手続きを終えて、伊原氏と合流を重ねていた。伊原氏はゲバラの活動の成否はともかく、私がブラジル行きを希望しているのを知って、リオでもサンパウロでも生活に心配することはない、わしが考えてやる、といつてくれた。

そんなとき、突然エスタニスラウから電話が入った。

「例の人、今はブラジル人アントニオと明晩おそく羽田に着く。ホテルから電話する」というのだ。

私はこの前のように失礼な東洋人も同伴するだろうかといささか不快になったが、その感情は明後日端麗な教え子と会えるという楽しさで打ち消された。

予定どおり三日目の日曜朝、例のホテルで会いたいと電話があり、私はホテルに急いだ。

ゲバラの用務は兵器の受領だった。発送は会社に任せるが、その前に兵器の精密な検査が必要なのだ、とエスタニスラウは説明した。この前と同じようにゲバラはすっかり髭を剃った美男子だった。今度は東洋人の伴はない。

工場に着くと、すぐに扉は内側から開いた。私たちは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。

最古の邦字紙、存続を模索

日付で復刊した。豊策はこの間、連邦刑務所など5カ所を転々とさせられた。幹夫は父で先代社長の明の日記などから「やり手だった祖父が、戦後はすっかり人が変わったようになつた」と知らされた。

幹夫が明の死を契機に8代目の社長に就任したのは83年。戦後の羅府新報は日本の高度経済成長と日系企業の米国進出、日系人社会の成熟などに伴って発展し、86年には発行部数約2万4千部のピークを迎えた。

しかしその後、日米でデジタル化などによる新聞離れの潮流にもあらがえず、羅府新報は部数を減らした。現在は約8500部で、発行日数も週4日になった。

2010年3月、有力紙ロサンゼルス・タイムズに羅府新報の苦境を報じる記事が載った。日系人社会に欠かせない情報源を経営危機から救おうと、地元が立ち上がったという内容だった。

その前年、サンフランシスコでは1899年創刊の「日米新聞」を母体として戦後の46年から続いていた「日米タイムズ」と、48年創刊の「北米毎日」が相次いで事実上の廃刊に追い込まれていた。日本語の読者層の高齢化、広告が

「生活費は必ず送金する。決して心配しないでくれ。子供たちも成長すれば、それぞれの方向に進むだろう。それまでは親の勤めだから、きつと送金する。おれ一人で行かせてくれ」

私は家内の説得にためらわずに旅券の手続きを終えて、伊原氏と合流を重ねていた。伊原氏はゲバラの活動の成否はともかく、私がブラジル行きを希望しているのを知って、リオでもサンパウロでも生活に心配することはない、わしが考えてやる、といつてくれた。

そんなとき、突然エスタニスラウから電話が入った。

「例の人、今はブラジル人アントニオと明晩おそく羽田に着く。ホテルから電話する」というのだ。

私はこの前のように失礼な東洋人も同伴するだろうかといささか不快になったが、その感情は明後日端麗な教え子と会えるという楽しさで打ち消された。

予定どおり三日目の日曜朝、例のホテルで会いたいと電話があり、私はホテルに急いだ。

ゲバラの用務は兵器の受領だった。発送は会社に任せるが、その前に兵器の精密な検査が必要なのだ、とエスタニスラウは説明した。この前と同じようにゲバラはすっかり髭を剃った美男子だった。今度は東洋人の伴はない。

工場に着くと、すぐに扉は内側から開いた。私たちは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。

「生活費は必ず送金する。決して心配しないでくれ。子供たちも成長すれば、それぞれの方向に進むだろう。それまでは親の勤めだから、きつと送金する。おれ一人で行かせてくれ」

私は家内の説得にためらわずに旅券の手続きを終えて、伊原氏と合流を重ねていた。伊原氏はゲバラの活動の成否はともかく、私がブラジル行きを希望しているのを知って、リオでもサンパウロでも生活に心配することはない、わしが考えてやる、といつてくれた。

そんなとき、突然エスタニスラウから電話が入った。

「例の人、今はブラジル人アントニオと明晩おそく羽田に着く。ホテルから電話する」というのだ。

私はこの前のように失礼な東洋人も同伴するだろうかといささか不快になったが、その感情は明後日端麗な教え子と会えるという楽しさで打ち消された。

予定どおり三日目の日曜朝、例のホテルで会いたいと電話があり、私はホテルに急いだ。

ゲバラの用務は兵器の受領だった。発送は会社に任せるが、その前に兵器の精密な検査が必要なのだ、とエスタニスラウは説明した。この前と同じようにゲバラはすっかり髭を剃った美男子だった。今度は東洋人の伴はない。

工場に着くと、すぐに扉は内側から開いた。私たちは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。

パナマを越えて

本間剛夫

(84)

ガウチョ物語

シモン・エス・ロペス・ネット

羊の毛皮や鞍の敷き皮に寝るべって、多くの兵士達はいびきをかいて眠っていた。他の者はシャツのままで、たばこを吸ったり、のんびりマテを飲んだりしていた。木陰に幌つき荷車が止めてあった。太い棒杭ははとうもろこしの芯で栓をした大きな瓢箪がぶら下がり、女の服が風にゆられていて、その荷車がどういふものかを物語っていた。すぐそばに焼肉の

馬具の間で寝転んでいた一人が叫んだ。「おい、その騒ましいやつら、こはフラットボスの兵営とは違うぞ。もう、済ませませしな。おれ達に挨拶もしな。おれ達に挨拶もしな。おれ達に挨拶もしな。」

「生活費は必ず送金する。決して心配しないでくれ。子供たちも成長すれば、それぞれの方向に進むだろう。それまでは親の勤めだから、きつと送金する。おれ一人で行かせてくれ」

私は家内の説得にためらわずに旅券の手続きを終えて、伊原氏と合流を重ねていた。伊原氏はゲバラの活動の成否はともかく、私がブラジル行きを希望しているのを知って、リオでもサンパウロでも生活に心配することはない、わしが考えてやる、といつてくれた。

そんなとき、突然エスタニスラウから電話が入った。

「例の人、今はブラジル人アントニオと明晩おそく羽田に着く。ホテルから電話する」というのだ。

私はこの前のように失礼な東洋人も同伴するだろうかといささか不快になったが、その感情は明後日端麗な教え子と会えるという楽しさで打ち消された。

予定どおり三日目の日曜朝、例のホテルで会いたいと電話があり、私はホテルに急いだ。

ゲバラの用務は兵器の受領だった。発送は会社に任せるが、その前に兵器の精密な検査が必要なのだ、とエスタニスラウは説明した。この前と同じようにゲバラはすっかり髭を剃った美男子だった。今度は東洋人の伴はない。

工場に着くと、すぐに扉は内側から開いた。私たちは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。

もつちよつと張いて、ようやく目的地に着いた。原っぱの真ん中に大きな焚き火が燃えていた。周りは串刺しの肉が並べられ、焼ける肉から落ちる脂がジュウジュウと音をたてていて、炭火の上には鉄のやかんが並べられ、湯がたぎっていた。その湯には銃が吊るされ、軍靴がほろ乾され、外套が広げられ、ポンチョが枝にぶら下がっていた。

娘の黒髪

全てがだらけきつた野営地

馬具の間で寝転んでいた一人が叫んだ。「おい、その騒ましいやつら、こはフラットボスの兵営とは違うぞ。もう、済ませませしな。おれ達に挨拶もしな。おれ達に挨拶もしな。おれ達に挨拶もしな。」



「生活費は必ず送金する。決して心配しないでくれ。子供たちも成長すれば、それぞれの方向に進むだろう。それまでは親の勤めだから、きつと送金する。おれ一人で行かせてくれ」

私は家内の説得にためらわずに旅券の手続きを終えて、伊原氏と合流を重ねていた。伊原氏はゲバラの活動の成否はともかく、私がブラジル行きを希望しているのを知って、リオでもサンパウロでも生活に心配することはない、わしが考えてやる、といつてくれた。

そんなとき、突然エスタニスラウから電話が入った。

「例の人、今はブラジル人アントニオと明晩おそく羽田に着く。ホテルから電話する」というのだ。

私はこの前のように失礼な東洋人も同伴するだろうかといささか不快になったが、その感情は明後日端麗な教え子と会えるという楽しさで打ち消された。

予定どおり三日目の日曜朝、例のホテルで会いたいと電話があり、私はホテルに急いだ。

ゲバラの用務は兵器の受領だった。発送は会社に任せるが、その前に兵器の精密な検査が必要なのだ、とエスタニスラウは説明した。この前と同じようにゲバラはすっかり髭を剃った美男子だった。今度は東洋人の伴はない。

工場に着くと、すぐに扉は内側から開いた。私たちは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。彼らは三人は技術者らしい三名の男たちに迎えられる。

本紙レジストロ連載が一冊に!

一粒の米

日本人移民の一世に記録と取材で迫る

もし死なずば

一粒の米

もし死なずば

特別価格 R\$ 50

ご注文 お問い合わせ 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで。郵便のご注文の方は、太陽堂、フォノマギ、高野書店でどうぞ

ニッケイ新聞社 ☎ 11-3340-6060 ●太陽堂 ☎ 11-3208-6588 ●フォノマギ竹内書店 ☎ 11-3104-3399 ●高野書店 ☎ 11-3209-3313

HOTEL MONTE REAL RESORT

収容人数6432人のコンベンションセンター

ÁGUAS DE LINDÓIA

Reserve já: CORPUS CHRISTI E FÉRIAS JULHO

9 PISCINAS, 3 AQUECIDAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Peholim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ínglês", Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça projetada por Burle Max.

A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDÓIA - SP

RES.: S.PAULO TEL. (11) 4063-7481 - ÁGUAS DE LINDÓIA (19) 3924-9200 (13) 4062-9347 (21) 4062-7004 (31) 4062-7008 - www.monterreal.com.br

日本移民の為に生涯を捧げた苦労の歴史 上塚周平の生涯

História do UETSUKA SHUHEI R\$ 30,00

ポルトガル語版

ニッケイ新聞社 発刊の書籍

お問い合わせ・お申し込みは (11)3340-6060

「RYO MIZUNO」 移民事業の先鞭を付け ブラジルをこよなく愛した 水野龍の伝記

R\$ 35,00

ポ語版に日本語を併記

